



Information Bienenprojektgruppe

Liebe Wölflinge und Sipplinge, liebe Eltern,

was würde für uns Pfadfindern näher liegen, als die Natur und die Tiere zu schützen? Nicht viel auf jeden Fall.

Deshalb freut es mich, dass wir die spontane Idee einer Bienenprojektgruppe nun in die Tat umsetzen. Denn die Biene ist das dritt wichtigste Nutztier auf der Welt.

Mitmachen kann jeder, der Lust drauf hat – natürlich auch Wölflinge. Einzige Voraussetzung ist natürlich, dass ihr nicht auf Bienen allergisch seid.

Wir werden circa **Mitte Juni** mit zwei kleinen Ablegern beginnen und wenn alles gut läuft im kommenden Jahr zwei Bienenvölker haben, die uns dann leckeren Pfadfinderhonig für unsre Lager produzieren.

Doch bevor wir die kleinen Bienenvölker aufstellen können, gibt es ein paar Kleinigkeiten vorzubereiten. Außerdem würde ich euch davor gerne ein paar Infos über die Bienen geben, damit ihr dann bei den Bienen schon etwas Hintergrundwissen habt.

Wir werden uns einmal in der Woche treffen (irgendwann am Wochenende) und gemeinsam alle Arbeiten am Bienenvolk durchführen, Material vorbereiten und vieles mehr. Im Winter werden wir mal Bienenwachskerzen oder ähnliches machen.

Als ersten Termin für ein bisschen Theorie und Vorbereiten des Platzes würde ich Freitag, den 9.6. anpeilen. Hierfür erhalten alle, die sich über die Onlineanmeldung zur Bienenprojektgruppe oder bei mir anmelden, vorher nochmal eine Einladung.

Solltet ihr noch Fragen haben, stehe ich euch gerne zur Verfügung.

Hier noch mal das Wichtigste:

Was? Bienenprojektgruppe:
Arbeiten an den Bienen, Vorbereiten des Materials, ...

Wo? Direkt am Pfadfinderheim

Wann? Voraussichtlich ab Freitag, 09. Juni 2017,
wöchentlicher Rhythmus (zumindest April – September)

Benötigt? Nur Interesse nötig :)

Keine Bienenallergie vorhanden.

Teilnahme? Teilnehmen könnt ihr durch **Anmeldung über die Onlineanmeldung** oder bei mir.

Grüße Selma